



PREPARAN INAUGURACION. Washington, enero 14. Personal militar con uniforme de gala, marcha frente al Capitolio, en prácticas para la ceremonia de toma de posesión del segundo período presidencial de Ronald Reagan. Esta será el 21 de este mes. (RADIOFOTO de AP).

El Comunismo Amenaza Filipinas: Pdte. Marcos

MANILA, enero 14 (UPI). El Presidente Ferdinand Marcos admitió hoy, por vez primera, que en Filipinas la insurgencia

comunista ha crecido, calificándola como una "amenaza" que el país debe enfrentar.

"La creciente actividad

Aviación Iraquí Ataca Barcos en Golfo Pérsico

BAGHDAD, Iraq, enero 14 (AP).— Aviones iraquíes atacaron un barco cerca de la terminal petrolera iraní de la isla de Kharg, en aguas del Golfo Pérsico, pero funcionarios de empresas de salvamento marítimo que operan en la región no pudieron confirmar el informe del gobierno iraquí.

Un vocero militar iraquí dijo que el ataque se realizó a las 17.05 horas (14.05 GMT) cerca de Kharg, a 230 kilómetros al sur de la costa iraquí.

Los iraquíes han estado aumentando sus ataques aéreos a barcos comerciales dentro y cerca de una zona de exclusión militar en el golfo.

Los ataques han sido in-

formados casi a diario, pero muchas de las incursiones no han sido confirmadas por funcionarios de

—Favor pase a la página 28.

Cincuenta Desaparecidos en Naufragio en Amazonas

LIMA, enero 14 (DPA).— Una motonave peruana naufragó anoche en el río Amazonas y desaparecieron 50 de sus aproximadamente 150 pasajeros, se informó hoy en Lima.

Los sobrevivientes alcanzaron tierra por su propio esfuerzo, porque no hubo quién los ayudara durante el naufragio.

Sólo cinco cadáveres se

Más de 400 Muertos en Accidente Ferroviario

NAIROBI, enero 14 (UPI). Un tren de pasajeros de Etiopía saltó de sus rieles y los vagones rodaron por un barranco causando ayer la muerte de más de 400 pasajeros y dejando a medio millar de heridos. Informaron hoy las autoridades ferroviarias etíopes.

Observadores diplomáticos dijeron que el accidente es el peor en la historia ferroviaria de Etiopía.

Funcionarios del ferrocarril informaron que más de 400 personas murieron y que había 500 heridos, aunque los datos desde la zona del desastre eran escasos y no podía establecerse aún cifras precisas.

Varios de los vagones se desprendieron de la locomotora y saltaron de la ferrocarril hacia un profundo barranco, informaron por teléfono diplomáticos desde Nairobi.

El tren se descarriló cerca de Awash, a unos 150 kilómetros al este de Addis Abeba, debido a la distancia y las malas comunicaciones eran escasos los de-

tales disponibles.

Sin embargo helicópteros fueron enviados al lugar del accidente para rescatar a los sobrevivientes, indicó un portavoz de la empresa ferroviaria

etiopie.

Funcionarios del gobierno también fueron enviados al lugar para iniciar las investigaciones.

Grandes multitudes se a-

—Favor pase a la página 13.

Muertos por Ola de Frío en la Capital Mexicana

CIUDAD DE MEXICO, enero 14 (DPA).— El tiempo frío que afecta a la capital mexicana provocó la muerte de 32 personas en las dos últimas semanas, según un informe del Servicio Médico Forense, difundido hoy por los diarios

locales.

El informe precisó que las víctimas eran personas indigentes que fueron recogidas de la vía pública por la policía local.

Los periódicos informaron también que las inten-

—Favor pase a la página 28.



TANQUE DE E.U. Amsterdam, enero 14. Un tanque M-1 del ejército norteamericano cayó de un vagón ferroviario holandés, después de ser descargado de un barco transporte de la armada estadounidense, en condiciones meteorológicas muy malas. (RADIOFOTO de AP).

Mueren Observadores del Cese del Fuego en Beirut

BEIRUT, enero 14 (AP). Dos observadores franceses del cese al fuego fueron emboscados y murieron en medio de un nutrido fuego de ametralladora, mientras se desplazaban hoy en un vehículo patrulla por una población musulmana shiita cercana al aeropuerto de Beirut.

Un vocero de la sede militar francesa confirmó las muertes pero rehusó dar

detalles.

"Un oficial del ejército libanés, que pidió no ser identificado, dijo que el vehículo fue atacado por dos individuos que dispararon rifles AK-47. Voceros de un hospital dijeron que los proyectiles hicieron blanco en la cabeza y estómago de los soldados franceses.

Mientras, Radio Libano, —Favor pase a la página 28.



OBSERVADORES MUERTOS. Beirut, enero 14. Vehículo ensangrentado de la fuerza de observadores franceses, después que un desconocido lo emboscó con fuego de ametralladora. Casco blanco, perteneciente a uno de los dos soldados muertos, aparece en el asiento de pasajeros. (UNIFAX II de UPI).

Bolsa Cierra con Alza

NUEVA YORK, enero 14 (AP).— Los precios de las acciones en la Bolsa de Valores de Nueva York, cerraron en alza hoy manteniendo el ritmo que mostraron la semana pasada.

Los analistas dijeron que el ánimo de los inversionistas había mejorado con la reciente alza de la Bolsa. "Las jornadas de la semana pasada fueron alentadoras", dijo William Lefevre de la empresa Purcell, Graham & Co.

El promedio Dow Jones de 30 industrias aumentó 16.45 a 1.234.54 su punto más alto desde el 6 de noviembre, cuando cerró a 1.244.15.

Las alzas superaron a las bajas por 3-1.

LONDRES, enero 14 (UPI).— El dólar subió hoy en los mercados financieros de Europa, estableciendo nuevas marcas.

—Favor pase a la página 28.

Condenado por Asesinato en Israel

JERUSALEN, enero 14 (DPA).— Fue condenado hoy a cadena perpetua un joven israelí que en 1983 lanzó una granada de mano contra un grupo de manifestantes que protestaban contra la política libanesa del gobierno israelí. Murió una persona y otras diez resultaron heridas.

Esta es pena máxima que se aplica en Israel donde no existe la pena de muerte y pone punto final a este juicio que se ha prolongado durante seis meses.

El fallo por 2-1 de los tres jueces, halló culpable a Yona Avrusim, de 28 años, del lanzamiento de la granada que costó la vida a un pacifista, Emile Grunzweig, e hirió a otros diez, justo delante de la oficina del Primer Ministro de entonces, Menajem Begin.

Los partidarios de "Paz Ahora" protestaban contra la matanza en los campamentos de refugiados palestinos de Sabra y Shatila, en Beirut, y exigían la dimisión del entonces ministro de entonces Ariel Sharon.

Resumen mundial

Muertos en Incendio en Alemania

AQUISGRAN, enero 14 (DPA).— Tres personas murieron en la ciudad alemana occidental de Aquisgran, en el incendio ocurrido anoche en una casa habitada por varias familias.

Dos de las víctimas murieron ayer mismo y la tercera hoy en el hospital. Hasta ahora no fueron identificadas.

Se desconocen aún las causas del incendio.

Tres hombres y una mujer fueron salvados por los bomberos.

Ingresa a CEE España y Portugal

SANTO DOMINGO, enero 14 (EFE).— El ingreso de España y Portugal en la Comunidad Económica

—Favor pase a la página 28.